

S&P recortó calificaciones a seis bancos europeos

CARLOS MOTA: Las calificaciones de seis bancos europeos, incluyendo Credit Suisse y HSBC fueron recortadas por Standard and Poor's debido a la perspectiva de que los gobiernos de sus respectivos países no otorgan ayuda en caso de crisis. Barclays y Lloyds también vieron reducidas su calificación de largo plazo.

Para comentar al respecto, nos enlazamos al número 39-45 de Finsbury Square, a la oficina central de Bloomberg en Londres con Nejra Cehic.

Hola Nejra, ¿qué bancos están afectados y por qué?

NEJRA CEHIC: Pues Carlos, como dijiste, esto afecta a seis bancos, la mayoría británicos, son Barclays, Lloyds, HSBC, RBS y Standard Charter y también al banco suizo Credite Suisse. A todos se les bajó el crédito, lo hizo Standard and Poor's

Standard and Poor's dijo que otros seis bancos en Alemania y Austria podrían sufrir la reducción de calificación, incluido el Deutsche Bank. La razón es que en esencia Standard and Poor's dijo que los gobiernos tienen menos probabilidades de dar ayuda a estos bancos, a aquellos cuya clasificación se redujo, en caso de crisis porque lo que pasa es que el año pasado la Unión Europea introdujo una ley de resolución bancaria que exige que el 8 por ciento de los pasivos de un banco en problemas se cancelen antes de que tenga recurso o ayuda del contribuyente y esto fue para evitar rescates de contribuyentes que fueron muy comunes en la crisis financiera.

Ahora bien, la razón de que haya muchos bancos británicos en ese grupo de clasificación reducida es que el Reino Unido, Austria y Alemania, introdujeron poderes un año antes, poderes que exigen que los bancos fueren las pérdidas a los tenedores de bonos. Si uno es inversionista, eso tal vez se vea más riesgoso, según Standard and Poor's.

CARLOS MOTA: Nejra, los bancos ya respondieron, ¿qué reacción ha habido de los inversionistas?

NEJRA CEHIC: Pues la mayoría de estos bancos, todos ellos de hecho, los del Reino Unido, vieron caer sus acciones hoy pero si nos fijamos en la cuota de referencia de renta variable de Europa, no son los que más perdieron dentro de los bancos que van cayendo hoy en Europa.

No se trata pues de una reacción muy fuerte, y esto puede deberse a que en general lo que hemos visto últimamente es que los inversionistas no reaccionan tanto a los recortes de calificación de las agencias calificadoras.

Lo hemos visto mucho con las deudas de gobierno donde por ejemplo hemos visto deudas de gobierno descalificadas y sin embargo los inversionistas siguen comprando esos bonos.

Ahora bien, en cuanto a respuesta de los bancos, no ha habido ningún comentario de ninguno de ellos, excepto por el RBS que es 80 por ciento propiedad del contribuyente británico y pareció bastante tranquilo, sólo dijo que la medida de Standard and Poor's no es específica del banco.

CARLOS MOTA: Gracias Nejra.